

Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Unión de R.L.

Finanzierungsgenossenschaft für kleine und mittlere Unternehmen

EL SALVADOR

Die Finanzierungsgenossenschaft Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito de La Unión de R.L. (ACACU) wurde 1961 von amerikanischen Priestern in La Unión, El Salvador, im Rahmen eines vom USAID finanzierten Schulungsprogramms für lateinamerikanische Genossenschaften eingerichtet. 1968 wurde sie offiziell als Genossenschaft registriert. ACACU arbeitet seit 2018 mit Oikocredit zusammen

Die Genossenschaft hat ein Netz von Geschäftsstellen in den Regionen im Osten und im Zentrum El Salvadors. Ihre Zentrale befindet sich im Departamento La Unión. Ihr Hauptprodukt waren immer Konsumkredite, aber sie finanziert inzwischen auch verstärkt kleine und mittlere Unternehmen (KMU).

Heute hat ACACU über 27.000 Mitglieder. Sie ist Mitglied des nationalen Genossenschaftsverbands FEDECACES. Ihm gehören 20 Genossenschaften in El Salvador an, die einen unkomplizierten Zugang zu ethischen finanziellen und nicht-finanziellen Dienstleistungen bieten. ACACU ist das Mitglied mit dem größten Portfolio und Vermögen.

Partnerstatistiken

FAKTEN	
Sektor	Finanzdienstleistungen
Website	www.acacu.com

SOZIALE WIRKUNG	
Kundinnen und Kunden	3.500
Kundinnen	83.0%

ZUSÄTZLICH ANGEBOTENE PRODUKTE UND DIENSTLEISTUNGEN	
Soziale Dienstleistungen	
Mikroversicherungen	

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 19. Juli 2024

Oikocredit international

I: www.oikocredit.ch

E: info@oikocredit.ch

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.